

Une 21^e rencontre entre Cornouaillais et Pordicais

Pordicais et Cornouaillais se sont retrouvés devant la statue de saint Piran, à Carnoët.

Dans le cadre du jumelage avec Hayle, Pordic a accueilli, de vendredi à mardi, une délégation de vingt-cinq Cornouaillais. Le programme était chargé : samedi, visite de l'exposition Aux arts !, puis visite guidée de la médiathèque. En fin d'après-midi, Anglais et Pordicais ont été accueillis, salle Charlie-Allen, par Loïc Tardy, représentant de la mairie, qui a offert à la ville de Hayle une magnifique photo d'un fou de Bassan en plein

vol, photo prise par Marc Tisseau, jeune pordicais.

Les présidents respectifs, Maurice Trathen, et Marie-Frédérique Blot-Le Potier, ont rappelé les nombreux échanges qui avaient eu lieu, permettant ainsi à près de mille personnes de traverser la Manche. La journée s'est conclue au restaurant, à Saint-Quay-Portrieux.

Après un dimanche de repos, en famille, les sorties ont repris lundi :

visite à la biscuiterie Menou de Plougonver puis direction la Vallée des Saints, à Carnoët, pour y voir la statue de saint Piran. « **Cette statue a été sculptée à Falmouth, en Cornouaille anglaise, et transportée en mai dernier sur le vieux gréement, la Nébuleuse. Elle symbolise les liens forts entre nos deux régions** », précise la présidente pordicaise.